

Atasi Knalpot Brong, Polsek Citeureup Terapkan Peneguran Secara Humanis

Citeureup - CITEUREUP.JOURNALIST.CO.ID

Feb 2, 2024 - 14:15



Citeureup - Polsek Citeureup, Personil Unit Lantas Polsek Citeureup Aipda Agus Gunawan dan Bripka M.Bagus Melaksanakan Tugas Pelayaran Publik Melalui Kegiatan Peneguran dan Penertiban Kendaraan berknalpot brong yang tidak sesuai dengan tehnik dan Spesifikasinya di Jalan Mayor Oking tepatnya seputaran Depan Polsek Citeureup dengan Profesional dan Tetap Humanis.

Kegiatan Dimulai dari Jam 08.00 Wib Sampai selesai, Berjalan dengan Lancar dan Tetap Kondusif, Sehingga para Pejalan kaki serta Pengguna Jalan Raya tersebut diatas tidak Mengalami Hambatan Beraktivitas karena Kegiatan Kami.

Pelaksanaan Kegiatan tersebut diawali adanya Pemberitahuan Informasi melalui Media Sosial yang dimiliki Polsek Citeureup serta Supporting dari Bhabinkamtibmas ke Warga secara langsung dimana adanya Penertiban Kendaraan yang berknalpot brong secara Random oleh Polsek Citeureup, ujar

Kapolsek Citeureup.

Pelaksanaan Tugas Rutinitas Setiap Fungsi Lantas diharapkan oleh Masyarakat agar tetap Berjaga dan Memonitoring keadaan Lalu Lintas khususnya yang Rawan Kemacetan dan Kecelakaan serta Pengendara yang sering Melawan Arus dan atau Pengendara yang sering Melanggar Rambu-Rambu Lalu Lintas, jelas Kopol Victor G Humanongan S, S.H, M.H.

Kopol Victor G Hamonangan S, S.H, M.H. Menambahkan juga Bahwa Pelaksanaan Penertiban Knalpot brong Kami pernah mengajak 3 Pilar untuk melaksanakan Penertiban sekaligus apabila ada Oknum Aparat bisa diatasi dengan Baik dan tepat Sasaran.

Mengedepankan Kewaspadaan Diri serta kerja sama dengan 3 Pilar Forkopimcam Citeureup diperoleh dari Kita yang Selalu Siap Diri, Siap Data dan Siap Kekuatan Dalam Pelaksanaan Pelayanan Publik di Wilayah Hukum Kita tetap Kondusif dan Aman Terkendali, Tegass Kapolsek Citeureup Kopol Victor G Humanongan S, S.H, M.H

Dengan Kekuatan 4 - 5 Personil Kegiatan tersebut diatas dilakukan dengan Penuh Semangat dan Para Pelanggarpun Menyadari Kesalahan dan akan memperbaiki Knalpot Motornya yang berstandar dan berusaha bertoleransi dan tidak Arogan dalam Penggunaan kendaraan di Jalan Raya.